

DOI : 10.18572/1812-3929-2017-22-23-27

Осуществление страховых выплат в случае смерти потерпевшего по договорам обязательного страхования гражданской ответственности в сфере транспорта



АМИРОВ МАРАТ ИЛФАТОВИЧ,
помощник судьи Верховного Суда Республики Татарстан,
преподаватель кафедры гражданского права
Казанского филиала Российского государственного
университета правосудия

✉ marat.amirov.kfrap@gmail.com

Амиров М.И.

Осуществление страховых выплат в случае смерти потерпевшего по договорам обязательного страхования гражданской ответственности в сфере транспорта

Статья посвящена порядку осуществления страховых выплат в случае смерти потерпевшего, автор делает вывод, что формулировки законов об обязательном страховании гражданской ответственности владельцев транспортных средств (далее — ОСАГО), об обязательном страховании гражданской ответственности перевозчика в части указания лиц, имеющих право на возмещение вреда в случае смерти потерпевшего, не являются конкретными, порождают противоречивую судебную практику, нарушают права выгодоприобретателей и, как следствие, нуждаются в конкретизации.

Ключевые слова: выгодоприобретатель, страхование, страховая выплата, смерть кормильца, перевозчик, иждивение.

Amirov Marat I., Assistant Judge of the Supreme Court of the Republic of Tatarstan, Lecturer of the Department of Civil Law of the Kazan branch of the Russian State University of Justice

Insurance Payments under Compulsory Civil Liability Insurance Agreements in Transport Sector in Case of Victim's Death

Analyzing the order of implementation of insurance payments in case of death of the victim the author concludes that the wording of the laws on compulsory insurance of the civil liability of owners of vehicles, compulsory insurance of the civil liability of the carrier in the determination of the persons, entitled to compensation of harm in case of death of the victim, are not specific, give rise to contradictory judicial practice, violate the rights of beneficiaries, and as a consequence, need to be specificity.

Key words: beneficiary, insurance, insurance payment, death of the breadwinner, carrier, maintenance.